



v.l.n.r. Marianne Wörndl, Christian Biebl und Marlene Fehringer
Foto privat

Wenn Erfolg und Menschlichkeit Früchte tragen:

Zwei Top-Thermomixberater setzen sich für Schutz für Frauen ein.

Österreich gehört leider seit Jahren zu den traurigen Spitzenreitern beim Thema Frauenmorde, denn im Schnitt geschieht hierzulande häufiger als alle zwei Wochen ein Femizid. Dazu kommen heuer über 40 Mordversuche beziehungsweise Fälle von schwerer Gewalt gegen Frauen. Fast alle davon werden durch (Ex-)Partner, Bekannte oder Familienmitglieder verübt.

Zum "Internationalen Tag zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen" am 25. November haben sich die beiden Thermomix-Repräsentanten aus Oberösterreich, Christian Biebl und Marianne Wörndl, eine besondere Initiative einfallen lassen.

„Der Großteil unserer Kunden sind Frauen. Bei unseren Kochshows in ihrem Zuhause zeigen wir auf, wie ihnen der Thermomix ihr Leben einfacher und leichter macht. Zu hören, dass der gefährlichste Ort für eine Frau das eigene Zuhause ist, stimmt uns deshalb besonders traurig. Wir wollen mit unserer Spendeninitiative mithelfen, Frauen gegen Gewalt in jeder Form zu schützen“, betont Thermomixberater Christian Biebl.

„Mit jedem unserer Thermomixverkäufe spenden wir 10% unserer Provision an den Verein PIA. PIA ist ein gemeinnütziger Verein in Linz, der Beratung und Therapie bei sexueller Gewalt anbietet und sich für Prävention und sexuelle Bildung stark macht.

„Unsere angebotenen Leistungen zum Schutz für Frauen sind zu einem großen Teil von Spenden finanziert. Deshalb bedanken wir uns herzlich für das persönliche Engagement der beiden Thermomixberater“, so die Geschäftsführerin des Vereins Mag.^a Marlene Fehringer.

Bei Fragen:

Christian Biebl
Alois Platzer Siedlung 11
4523 Neuzeug
0664/88289546

Marianne WÖRNDL
Albrecht Dürer Str. 1,
4053 Haid/Ansfelden
0650/438 62 60